

COMMUNIQUÉ DE PRESSE N°4

Auxerre, le 2 janvier 2022

FIN DU RASSEMBLEMENT DE TYPE RAVE PARTY À SAINT-FLORENTIN

Le rassemblement de type « rave party » qui a rassemblé au plus fort de l'événement 1 500 personnes dans la nuit de vendredi 31/12 au samedi 01/01 à Saint-Florentin a pris fin.

L'évacuation des festivaliers est terminée. Elle s'est déroulée dans le calme grâce à l'action déterminée des services de l'État.

Plus de 2000 contrôles ont été réalisés par les forces de l'ordre tout au long du rassemblement.

- 900 contrôles de véhicules
- 1200 personnes contrôlées
- 250 infractions ont été constatées

Par ailleurs, 14 enceintes, 3 groupes électrogènes et 10 jerricans d'essence ont été saisis.

Les investigations judiciaires se poursuivent sous l'autorité du procureur de la République près le tribunal judiciaire d'Auxerre pour établir les responsabilités des organisateurs et étudier les suites à donner aux infractions relevées.

Les déviations routières mises en places sur la D43, D34 et D905 sont levées.

Le centre opérationnel départemental de gestion de crise est levé.